Erratum for Open File 6582
 

This report was originally released missing two attributions: 
On p. 28, in the first paragraph, a personal communication from J.A. Majorowicz in 2010 should have been acknowledged at the end of the second sentence. 

On p. 29, in the caption for Fig. 20, a personal communication from J.A. Majorowicz in 2010 should have been acknowledged at the end of the first sentence.
If you downloaded this open file before July 30, 2013, you can download it again to obtain the corrected pages.
Erratum date: 2013/07/30
Errata pour le Dossier public 6582
Deux attributions ont été omises de ce rapport lors de sa diffusion initiale :
À la page 28, au premier paragraphe, une attribution manquait à la fin de la deuxième phrase pour une communication personnelle de J.A. Majorowicz en 2010. 

À la page 29, dans la légende de la figure 20, une attribution manquait à la fin de la première phrase pour une communication personnelle de J.A. Majorowicz en 2010.
Si vous avez téléchargé ce dossier public avant le 30 juillet 2013, vous pouvez le télécharger à nouveau pour obtenir les pages corrigées.
Date de l’errata : 2013/07/30
